

La province cubaine de Matanzas compte plus de 1 500 candidats à l'université

Image not found or type unknown

Matanzas, Cuba, 3 octobre (RHC) Un total de 1 589 élèves de terminale de la province cubaine de Matanzas commencent ce mardi les examens d'entrée dans l'enseignement supérieur, en vue d'études universitaires.

Les examens d'espagnol et d'histoire cubaine auront lieu les 6 et 12 octobre, respectivement, tandis que le second tour est prévu pour les derniers jours de novembre.

Selon le site web www.radio26.cu, 17 instituts pré-universitaires de la province ont été autorisés à organiser les examens dans leurs salles de classe et, bien que l'Université de Matanzas dirige le processus, qui comprend l'organisation, l'inscription, la qualification et la délivrance des diplômes, différentes organisations du territoire contribuent au transfert des étudiants et des enseignants afin de soutenir la situation complexe actuelle en matière de transport.

Parmi les candidats à l'entrée dans les campus universitaires, on compte 47 étudiants de l'école d'initiation sportive Luis Augusto Turcios Lima, dont la plupart optent pour une licence en culture

physique, d'autres dont les carrières sont priorisées par les besoins du territoire et ceux qui ont postulé pour des carrières dans les ministères des Forces armées et de l'Intérieur.

Le site souligne que les échanges avec les familles durant les dernières étapes de la préparation ont été essentiels pour que les jeunes disposent du soutien psychologique nécessaire pour affronter un processus qui définira leur projet de vie en termes de vie professionnelle.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/335746-la-province-cubaine-de-matanzas-compte-plus-de-1-500-candidats-a-luniversite>



Radio Habana Cuba